



## Prevén incremento en venta de autos

> **LA AMDA** informó que se han adquirido más de 42 mil unidades nuevas hasta agosto de este año  
> **CON ESTERITO**, la comercialización de automóviles alcanzaría 60 mil al cierre de este 2024

**VERACRUZ**  
**CÉSAR TORRES**  
IMAGEN DEL GOLFO

La comercialización de vehículos nuevos incrementó al menos un 20 por ciento en lo que va del 2024 en la entidad veracruzana, informó Luis Carlos Palomar Mendoza, director general de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) Veracruz - Tabasco.

Indicó que de enero a agosto, se han vendido 42 mil 200 unidades en la entidad, y se prevé que al finalizar el año, la cifra incremente a las 60 mil unidades, superando las 54 mil 500 alcanzadas en 2023.

"Para nosotros ha sido bastante sorpresivo y bastante bien recibido ya que está por arriba de la media que se ha generado en el mercado a nivel nacional. Nosotros nos hemos mantenido en ese índice".

El director destacó que el 35 por ciento de las unidades vendidas corresponden a vehículos de uso múltiple, seguidos por los vehículos compactos y, en menor medida, los vehículos pesados a gasolina, como camionetas de 3.5



**EL 35 POR CIENTO** de las unidades vendidas corresponden a vehículos de uso múltiple, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores Veracruz - Tabasco.

toneladas.

### Cautela

Pese al panorama favorable, Palomar Mendoza adelantó que el último trimestre del año podría ser un periodo de cautela para el mercado automotriz debido a los cambios en las administraciones federal y estatal.

Sin embargo, se mostró optimista sobre el potencial de apertura de nuevos espacios de diálogo con las autoridades que asumirán el poder. "Continuar con estas políticas de apoyo al empresario, hay que buscar que se incrementen estos incentivos a la inversión tanto interna como extranjera. Que haya una mayor apertura al diálogo [...] sabemos que hay per-



**Luis Carlos Palomar Mendoza**  
Director general AMDA  
Veracruz - Tabasco

*Para nosotros ha sido bastante sorpresivo y bastante bien recibido ya que está por arriba de la media que se ha generado en el mercado a nivel nacional. Nosotros nos hemos mantenido en ese índice.*

sonas muy preparadas que están formando parte del gabinete de la presidencia

y por ende esperamos que eso se siga en los gobiernos estatales".



**CERCA** del 40% de los eventos cerebrales vasculares tienen que ver con hipertensión arterial o hubo algún antecedente, expuso Diego Araiza.

## Cobran 223 mil vidas males cardiovasculares

> **CADA AÑO** mueren al menos 20.5 millones de personas en el mundo por estos padecimientos, dijo Diego Araiza

> **MUCHOS** de los fallecimientos en el país son relacionadas con hipertensión arterial, expuso el especialista

**HELADIO CASTRO**  
IMAGEN DEL GOLFO

Cada año mueren en el mundo más de 20.5 millones de personas por enfermedades cardiovasculares y de ellas, más de 223 mil se ubican en México.

El cardiólogo Diego Araiza, del Instituto Nacional de Cardiología, resaltó que por desconocimiento muchas personas llegan a ese fatal desenlace porque la hipertensión arterial es de los factores de riesgo cardiovascular más comunes y frecuentes.

De hecho, cerca del 40 por ciento de los eventos cerebrales vasculares tienen que ver con hipertensión arterial o hubo algún antecedente.

El problema principal es que en esa circunstancia el corazón ya ni puede bombear el necesario volumen de sangre oxigenada para abastecer

de oxígeno al organismo y esa insuficiencia desemboca en mortalidad, explicó el médico.

### Infartos

Destacó que el infarto cerebral es la antesala del deceso y antes de llegar a ese momento ataca a 14 millones de personas a nivel mundial, de las cuales más de 6 millones terminan en muerte.

El infarto cerebral se presenta cuando se forma un coágulo en un vaso sanguíneo cerebral.

La consecuencia, en caso de sobrevivir, es la dificultad para el habla y la movilidad del paciente, subrayó el médico.

El domingo 29 de septiembre se conmemoró el Día Mundial del Corazón, para visibilizar la gravedad que representa la hipertensión arterial, que afecta a más de 30 millones de mexicanos.

## Dedica Nahle sentido adiós a López Obrador

> **'HASTA SIEMPRE PRESIDENTE'**, emitió en su mensaje de despedida al primer mandatario > **'ME SUMO** a los millones de mexicanos que con un gracias no basta para expresar el sentimiento de cariño", dijo

**VERACRUZ**  
**FABIAN GONZALEZ**  
IMAGEN DEL GOLFO

A un día de que Andrés Manuel López Obrador concluya su mandato como Presidente de México, la gobernadora electa de Veracruz, Rocío Nahle García, emitió un mensaje de despedida para el que calificó como "el gran líder, ser humano, y mejor Presidente de México".

Nahle García recordó su trayectoria política, la que por 30 años ha transitado al lado de López Obrador en la izquierda mexicana desde el sur de Veracruz.

La gobernadora electa despidió con un sentido mensaje en sus redes sociales, al guía y líder moral de la 4T en México quien en unas horas entregará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo.

"Desde Alvarado, Veracruz, me sumo a los millones de mexicanos que con un gracias no basta para expresar el sentimiento de cariño, amor y agradecimiento hacia el gran líder, el gran mexicano, el gran ser humano, y el mejor Presidente de México", expuso.

### El encuentro

Y agregó, "nos encontramos él y yo hace casi 30 años, caminando en el mismo sendero de la vida en el sur de nuestro país,



**ROCÍO NAHLE**, gobernadora electa, emitió un emotivo mensaje de despedida al presidente Andrés Manuel López Obrador.



**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador con Rocío Nahle, próxima gobernadora, en una de sus visitas a Veracruz.

luchando por los mismos ideales y coincidiendo en el amor por nuestra patria. Como buen líder nos organizó, nos guió, nos apoyó y confió en nosotros enteramente, descubrió el potencial de cada uno de sus colaboradores y nos pidió que juntos hiciéramos historia para lograr la transformación que hoy es una realidad, cada día lo vamos a extrañar pero

es justo que descanse. que también desde su retiro, con su silencio nos siga dando la lección de vida".

Nahle rubricó, "es usted señor presidente un grande, tan grande que cabe dentro del corazón de millones de mexicanos. Con cariño, los veracruzanos, mi familia y yo lo recordaremos eternamente. Hasta siempre Presidente. ¡Muchas gracias!



**LA CAMINATA** en Veracruz tuvo como objetivo hacer concienciar sobre la importancia de la donación de órganos y tejidos.

## Piden hacer conciencia en donación de órganos

> **PACIENTES** trasplantados en Veracruz participaron en una marcha para fomentar la causa altruista > **LA CAMINATA** fue un acto de agradecimiento para aquellas personas que decidieron donar parte de vida

**VERACRUZ**  
**MIGUEL CARRERA**  
IMAGEN DEL GOLFO

Con la finalidad de enaltecer la importancia de la donación de órganos, este domingo se llevó a cabo una marcha por calles del centro histórico de Veracruz.

La caminata se realizó para conmemorar el Día Nacional de Donación y Trasplante de Órganos y Tejidos, el cual se celebró el pasado 26 de septiembre.

Organizada por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Área de Nefrología, pacientes trasplantados partieron en punto de las 5:00 de la tarde del Tranvía del Recuerdo, para recorrer las calles del centro de Veracruz, hasta llegar al Zócalo de Veracruz.

La caminata fue un acto de agradecimiento



**TRAS LA MARCHA**, en el Zócalo de Veracruz se realizaron otras actividades para promover la donación.

para aquellas personas que decidieron donar sus órganos en vida.

### Escuelas de la zona conurdaba

También caminaron escuelas de la zona conurbada, realizando el acto de escolta; así como distintas asociaciones civiles; público en general; y scouts de Veracruz.

Después de la marcha,

en el Zócalo de Veracruz se realizaron otras actividades y música en vivo para promover y concientizar la donación de órganos.

Cabe mencionar que Veracruz tiene bajos números en cuanto a la donación de órganos y la donación de sangre, por lo que en diversos momentos se aprovecha para la concientización de esta noble causa altruista.